



## EL AYUNTAMIENTO COLABORA CON LA JORNADA MUNDIAL DE LA JUVENTUD

- Villanueva de la Cañada acogerá a unos 3.000 peregrinos procedentes de distintas partes de España y del mundo.
- El alcalde recibirá a los representantes de las distintas delegaciones así como a los voluntarios villanovenses el próximo 19 de agosto.

**Vva. de la Cañada, 15 de jul.-** El Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada colaborará con la organización de la Jornada Mundial de la Juventud ([www.madrid11.com](http://www.madrid11.com)), que se celebrará del 16 al 21 de agosto en Madrid, y en la que el Papa Benedicto XVI se reunirá con jóvenes de todo el mundo. El consistorio cederá las instalaciones del Polideportivo Municipal Santiago Apóstol y la pista polideportiva cubierta del colegio Santiago Apóstol para acoger peregrinos y aquellos actos previstos por los organizadores.

A la iniciativa, también se han sumado la Universidad Alfonso X el Sabio, el Instituto de Educación Secundaria Las Encinas, el colegio Kolbe así como un centenar de familias del municipio que alojarán en sus casas a peregrinos durante dichas fechas. En total, Villanueva de la Cañada albergará a unas 3.000 personas procedentes de distintas partes de España y del extranjero. El día 19 de agosto, a las 8:30 horas, está previsto que el alcalde, Luis Partida, reciba a los representantes de las distintas delegaciones reunidas en el municipio así como a los voluntarios villanovenses.